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          Тема выпускной квалификационной работы: разработка дистанционного образовательного курса «Проектирование автоматических систем противопожарной защиты». Задачи исследования: •	анализ учебно-методических, нормативных и правовых документов, особенностей организации дистанционного обучения, а также профессиональных навыков и компетенций, необходимых для проектирования систем противопожарной защиты; •	создание контента учебно-методического дистанционного образовательного курса; •	размещение дистанционного образовательного курса на образовательном ресурсе в сети Интернет и его апробация с формулировкой методических указаний для обучающихся и преподавателей. Объект исследования: основы проектирования автоматических систем противопожарной защиты. Предмет исследования: разработка авторского мультимедийного дистанционного курса, обучающего проектированию автоматических установок пожарной сигнализации и пожаротушения. В результате исследования был создан дистанционный образовательный курс. По результатам анализа нормативных документов, правовых актов, научных трудов и монографий в областях пожарной безопасности, проектирования автоматических систем противопожарной защиты, а также организации дистанционного обучения, смоделирована структура курса, составлены теоретическая и практическая части. Все материалы интегрированы в систему управления обучением Moodle в сети Интернет, составлены рекомендации по их использованию в образовательном процессе. Помимо этого, в работе определены условия добавления курса в учебную программу, сделаны предположения по изменению сопутствующих дисциплин для интеграции. Также предложены рекомендации по дальнейшему выводу курса на ресурсы дополнительного профессионального образования.
        

        
          The topic of the final qualification work: development of a remote educational course « Design of automatic fire protection systems». Research objectives: •	analysis of educational and methodological, regulatory and legal documents, features of distance learning, as well as professional skills and competencies necessary for the design of fire protection systems; •	creating educational and methodological content of a remote educational course; •	integration of a distance learning course into an educational resource on the Internet and its testing with the formulation of guidelines for students and teachers. Object of research: fundamentals of automatic fire protection systems designing. Subject of research: development of an author's multimedia remote course that teaches the design of automatic fire alarm and fire extinguishing systems. As a result of the research, a remote educational course was created. Based on the results of the analysis of normative documents, legal acts, scientific works and monographs in the fields of fire safety, design of automatic fire protection systems, as well as the organization of distance learning, the course structure is modeled, the theoretical and practical parts are compiled. All materials was integrated into the Moodle learning management system on the Internet, and recommendations for testing are made. In addition, the paper defines the conditions for adding a course to the curriculum, and makes assumptions about changing the accompanying disciplines for integration. Recommendations are also offered on the further conclusion of the course to the resources of additional professional education.
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